
In data 10/10/2018 alle ore 21:00 presso '' Sede sociale '' si riunisce l'assemblea sopra indicata, per discutere il 
seguente ordine del giorno :

Incontro con don Narcisse

VERBALE

CONSIGLIO DIRETTIVO

Associazione SCI LLA onlus

VIA PALAZZO PIEROTTI, 4/A - 41046  PALAGANO  (MO)

Cod. Fiscale 02427380361 Partita Iva 

Codice Iban di conto corrente IT60R0503466871000000001961

Tel. 0536 961621 - 339 3959487

L'associazione SCILLA realizza o finanzia progetti nei Paesi in via di sviluppo: costruzione e manutenzione di strutture 
socio-sanitarie (scuole, ambulatori, dispensari, maternità, acquedotti...) e prestazioni sanitarie.

L'associazione invia professionisti (muratori, geometri, elettricisti, idraulici, infermieri, medici) che, solitamente 
utilizzando il proprio periodo di ferie, realizzano il progetto assieme alla collaborazione attiva delle popolazioni locali.

Il Presidente

Il Segretario

Davide Bettuzzi

Nico Bettuzzi

30/12/2018 - ore 23:00

Incontro, presso la sede dell'associazione, con don Narciso che, tornato in Italia per un breve periodo dopo alcuni 
anni di assenza, ci ha relazionato sulle difficoltà che il progetto "Scuole di Kipanzu" ha incontrato: esaurimento dei 
fondi, difficoltà logistiche e di trasporto del materiale, rottura del pick up, gravi problemi personali di don Narcisse. 
La terza struttura del complesso scolastico non è ancora stata coperta. Il consiglio dell'associazione ha manifestato il 
proprio disappunto e numerose perplessità, soprattutto in relazione all'impossibilità di comunicare con lui in questi 
ultimi anni nonostante i numerosi tentativi (situazione giustificata da don Narcisse da gravi problemi di sicurezza 
personale legati a questioni politiche e di potere). Resta il fatto che il lavoro è ancora incompleto. Don Narcisse 
presenta alcune richieste per giungere al completamento (e anche all'ampliamento) del progetto tra cui contributo per 
la riparazione del pick up, realizzazione di un'altro edificio accanto ai tre già esistenti, acquisto di una motosega per 
l'abbattimento degli alberi e realizzazione delle travi e tavole necessarie per la copertura della terza struttura. Dopo 
un'ampio e, a tratti, difficile confronto il consiglio si riserva di riflettere ulteriormente e in altra data sulla situazione. 
Al momento non si ritiene di finanziare le nuove richeste ma si è determinati nel pretendere che i lavori vengano 
portati a termine, come concordato all'inizio. Si richiede una migliore e aggiornata documentazione, anche 
fotografica, della situazione.

Alle ore 23.00 del 10 ottobre 2018 la riunione di consiglio si conclude.
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